

saint-pardoux-soutiers

Le Foyer rural avec les Chabichou en 4L

Après avoir présenté leur bolide lors du vide-greniers du 6 novembre 2022, organisé par le Foyer rural, avec grand succès, Thomas Rouselot et Bastien Semillé ont été conviés, le lundi 28 novembre, à une réunion de l'association pour la remise d'un chèque de 100 €. Le Foyer rural souhaite à travers ce geste soutenir l'enfant du pays et son acolyte dans leur action en faveur de l'association Enfants du désert. « C'était im-

portant pour nous de participer en offrant une partie de la recette du vide-greniers pour une bonne cause », explique Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural. À l'occasion de ce 26^e 4L Trophy, les deux aventuriers feront don de matériel de sport et de fournitures scolaires à l'association. Le départ aura lieu le 16 février 2023 pour dix jours de raid solidaire avec une 4L fin prête. Aventure à suivre via Facebook : leschabichouen4L.



Le Foyer rural solidaires des Chabichou en 4L et de l'association Enfants du désert. (Photo NR)